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★東山荘講堂　★12：30点鐘
★デジタルトランスフォーメーション（DX)
　沼津信用金庫　経営企画部部長　野木徹雄様

次　回
８月４日の
例　会
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8/18の出席報告

欠席者（13名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。
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勝 又 　 誠

　本日は前年度計画されていましたが、コロナ禍の
為に延期になっていた御殿場市長 勝又正美様をお迎
えしての３年ぶりの本格的な外部卓話者による例会
です。
　市長というのは行政の責任者ですから、先般の川
勝知事の「御殿場コシヒカリ」発言や今般のウクラ
イナ被災民の受け入れなど、突然やってくる問題や
10年先、50年先を考えての課題、新型コロナウイル
ス再々拡大への対応など、今やらなければならない
数々の課題に対して優先順位をつけながらも同時に
執行していかなければならないたいへんな職務です。
　私達が市長にお会いする時には応々にして陳情と
ういう形を取ってしまいがちですが、本来はより住
み易い御殿場市にしていく為に市長のやることを見
守り、お互いに意見を出し合いながら応援をしてい
くという立場です。

　ロータリークラブは親睦を前提とした社交クラブ
として出発しましたが、その後職業奉仕による社会
への奉仕へと発展してきました。
　私達、職業人としてのロータリアンと市とのより
良い関係というのは、アーサー・シェルドンが言っ
ていた「人々、社会が必要とする有益な物を製造し、
高潔性のある運営の下に、適正な利潤を得て販売す
ることにより、人々や社会の役に立ち、感謝される
一連の行為を職業奉仕として定義する」ということ
を、１つ１つの仕事で実践していくことで築き上げ
られます。
　思うに市長職というのは、
そもそもからして職業奉仕の
実践そのものだと思います。
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次　回
９月１日の
例　会

第2668回　例会プログラム 会　員　慶　事

●例 会 場／東山荘講堂　●開会点鐘／12：30
●ロータリーソング／心を合わせて
●内　容／ガバナー補佐訪問（第１回クラブ協議会）
　　　　　第2620地区 静岡第２グループ  ガバナー補佐  佐野和義様

●会員誕生日／８月29日　勝亦敦志君

週報週報
御殿場ロータリークラブ御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/
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　「御殿場市のビジョン」というテーマですがいまま
でに起きたこと、いまだから言えることなどお話がで
きればと思います。
　先週、３年ぶりに「御殿場夏まつり」の歩行者天国
が２日間にわたり行われましたが、コロナ前の祭りの
時よりも３～４割増しの来場者がありました。コロナ
のこともあり開催については賛否両論ございましたが、
久しぶりに子供たちの生き生きした顔を見て私はやっ
て良かったなと思います。コロナ禍の中、行政が１つ
行事をやめてしまうと地域の行事が全部ストップと
なってしまいます。経済を回す為にも、また閉塞感を
感じている子供たちの為にも行政が率先してやらなけ
ればならないと思っております。
　先日、小山町の町制施行110周年記念の式典が行わ
れ参加してきました。そこで陸上自衛隊富士学校の音
楽隊が世相を反映した曲として「川の流れのように」
を演奏しましたがそれを聴きまして、いまコロナや地
球温暖化など様々な問題があるなか、自分の姿勢とし
ては川の流れには逆らわない方が良いのかなと感じま
した。御殿場市もあと２年半で市制施行70周年を迎え
ます。コロナがどんな状況となっているか分かりませ
んが、その時は盛大にやりたいと思います。
　私が市長となってすぐに県知事の「コシヒカリ発
言」の問題が起こりました。この時に市長としてしっ
かりと抗議をしなければと考えマスコミ対応など粘り
強く対応した結果、知事の謝罪と発言撤回を引き出す
ことができました。「ピンチはチャンス」といわれま
すがこのことをきっかけに全国から御殿場市にアクセ
スする件数が圧倒的に増えました。「御殿場コシヒカ
リ」が品物が無くなるほど有名になったということも
ありましたが、このことがきっかけとなり御殿場市が
全国的に注目され交流人口の増加にもつながりました。

　御殿場の魅力についてですが、まずは御殿場の良い
ところを市民が知らなければならないと考え「広報ご
てんば」を刷新しました。まずは市民に御殿場の歴史
を知ってもらうために歴史についてたくさん掲載しま
した。市民が歴史を知って市の良さを知るということ
から始めなければいけないということで「馬車鉄道」
「東山荘」「二岡神社」などこれからも市の歴史につ
いてたくさん載せる準備をしています。それともう
１つ、若者が元気にならないと元気なまちにならない
ということで中高生などの若者達を広報に登場させる
試みを行っています。若者が行政に対して関心を持ち
市に協力してくれるよう若者の話題を積極的に載せて
いこうと考えています。
　私がいちばん得意とする分野は「財政」についてで
す。財政を健全にしなければ何もできません。役所に
43年、副市長として６年の経験の内、30年以上財政
の分野に携わりましたが、そのことを活かして国や県
からお金を引き出し市民に配ることが私の役目である
と考えています。
　今年の５月には御殿場市が「SDGs未来都市」に選
定されました。選定が厳しくなってきているなか最後
のチャンスでありましたが、御殿場市ならではの特徴
のある取り組みが評価されました。環境の問題や誰一
人取り残さない等「SDGs」は皆さんのロータリーク
ラブの活動とかなり一致しているものがありますので、
今後も市に協力していただき一緒に取り組んでいけれ
ばと思います。
　まだまだ皆さんがワクワクするような旬な話もあり

ますが今は公表でき
ないものがあります
ので、また機会があ
りましたら皆さんに
お話しできればと思
います。

これからの御殿場市のビジョン

勝又正美 様

御殿場市長
・・・・・・・・・・・・・・

★2022年９月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

９/１（2669回）
９/11㊐（2670回）

12：30
 ９：00

東山荘講堂
沼津市千本浜

デジタルトランスフォーメーション（DX)
地区合同奉仕事業

沼津信用金庫 経営企画部部長　野木徹雄様
全　員

９/15（2671回） 12：30 名鉄菜館 御殿場の観光について 御殿場市観光協会 会長　中川 一樹様
９/22（2672回） 12：30 名鉄菜館 ロータリーの友月間に因んで ロータリーの友地区代表委員　成田伸行様
９/29（2673回） 12：30 東山荘講堂 ガバナー公式訪問 第2620地区ガバナー　淺原諒蔵様


